

Falke Ehrenmitglied Dr. Otto Reiser hat eine reichhaltige Sammlung von Bildern seiner sportlichen Laufbahn, seinem beruflichen und persönlichen Leben. Nach dem Fußballspiel gilt jetzt seine Leidenschaft immer noch dem Tischtennis. Anschließend eine kleine Auswahl vom Sport und von persönlichen und gesellschaftlichen Ereignissen.



Tischtennis, als eigenständige Abteilung seit 1951 aktiv, ist eine der kleineren Abteilungen bei DJK Falke, vor etlichen Jahren recht erfolgreich. Nach einigen „Durchhängern“ wieder auf dem aufsteigenden Pfad.

1976 - Wichtig ist die Gemeinschaft



1982 - Volle Konzentration



Rosa und Georg Rattler,
oft bei Feiern zusammen
mit Otto Reiser



Pater Ossi Schmitt S.J. nach seiner Priesterweihe bei der Primizfeier.



Ehrenpräses P. Otto Schweikart S.J.



Otto Reiser als Lieferant eines Bierfasses zum traditionellen Falkefasching - Ende der 1950 - er Jahre.



Der alte Platz von 1954 im Sommer (linkes Bild mitte, Otto Reiser) und im Winter, viele bekannte und weniger bekannte Gesichter. Im unteren linken Bild sind z.B. zu erkennen: Otto und Josef Reiser, Wolfgang Burckhardt. Im unteren rechten Bild ist der damalige Spielleiter Erich Held zu erkennen (im Bild ganz links).





Der alte Falkeplatz, nach dem Krieg und vor der Neuanlage von 1956



Die früheren Kämpfer. Im oberen Bild sind erkennbar Heinz Miesel, Karl Karch, Wolfgang Burckhardt, Otto Reiser, Heinz Eichenmüller, Stettenfeld u. andere. Vielleicht kann der eine oder andere der Betrachter weitere Namen nennen. Im linken Bild ist unter anderem Lothar Kugler (rechts) zu erkennen. Er ist auf recht eigenartige Umstände im Leben gekommen.